

Reúne UNACH a directivos de Escuelas y Facultades de Veterinaria del país para asegurar la calidad de la enseñanza

- Encabeza rector Jaime Valls Esponda la 143 Reunión y Asamblea de la amefmvz
- Durante tres días se reunirán en Tuxtla Gutiérrez

A fin de homogenizar y asegurar la calidad de la enseñanza en materia de educación veterinaria en el país, 25 miembros de la Asociación Mexicana de Escuelas y Facultades de Medicina Veterinaria y Zootecnia (AMEFMVZ), se reúnen en Tuxtla Gutiérrez, en el marco de la CXLIII Reunión y Asamblea de esta agrupación.

En el evento del cual es anfitriona la Universidad Autónoma de Chiapas, el rector Jaime Valls Esponda expuso que encuentros como éstos, contribuyen al crecimiento de la educación de calidad en México, al tiempo que reiteró el compromiso que cada uno de los participantes tiene con su actividad.

Acompañado del director de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la UNACH, Alberto Yamasaki Maza, comentó que para la Universidad es un privilegio ser sede por segunda ocasión de esta reunión, donde se trabaja con miras a desarrollar el estudio de la veterinaria en beneficio de los jóvenes que cursan esta licenciatura y consecuentemente a favor del estado y el país.

En este marco, el presidente del Consejo Panamericano de Educación Veterinaria, Juan de Jesús Taylor Preciado, afirmó que esta reunión sirve también como un preámbulo a las actividades internacionales que realiza su organización, donde se tratan temas con visión de futuro como son la acreditación y la formación por competencias, entre otras.

El dirigente que representa a las escuelas de veterinaria de 15 países de nuestro continente, destacó que en México existen más de 50 dependencias de educación superior públicas y privadas, dedicadas a la enseñanza de la veterinaria, con 2 mil 300 docentes que forman a cerca de 20 mil estudiantes, de los cuales en promedio 12 mil son hombres y más de 8 mil son mujeres, número que crece exponencialmente cada año.

Por su parte, el presidente de la AMEFMVZ, Francisco Velázquez Sarmiento, manifestó que ante la celebración de los 160 años de la educación veterinaria en México y de los 40 años de vida de esta asociación, es importante destacar el trabajo que realizan a favor de esta actividad y de la nueva conciencia de salubridad que existe a nivel mundial.

Finalmente, reconoció el desempeño que la UNACH realizó como organizador de esta asamblea, así como el desarrollado recientemente con la Cátedra CUMEX, que contó con la asistencia de expertos nacionales e internacionales en materia de educación veterinaria.

La primera escuela de medicina veterinaria del país se fundó por decreto presidencial el 17 de agosto de 1853, cuya heredera actual es la Facultad de Medicina Veterinaria y



Zootecnia de la Universidad Nacional Autónoma de México, creándose en noviembre de 1973 el primer consejo directivo de la AMEFMVZ.

